

miércoles 5 de enero de 2022

El alcalde entrega la llave de la ciudad a los Reyes Magos para que repartan sus regalos por La Laguna



Entrega llaves de la ciudad a los Reyes Magos

Los Reyes Magos ya han partido del parque de La Constitución cargados de regalos para comenzar a visitar a las niñas y niños de La Laguna. El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, ha acudido en la mañana de este miércoles al campamento real, en donde los pajes de Sus Majestades de Oriente llevan trabajando intensamente desde hace más de una semana, para entregar a Melchor, Gaspar y Baltasar la llave mágica de la ciudad, con la que podrán entrar a todos los hogares del municipio para dejar los paquetes.

Durante el encuentro, al que también acudieron miembros de la Corporación local y parte de las comitivas que acompañarán a Sus Majestades en los seis recorridos de esta tarde, el regidor mostró su agradecimiento a los

Reyes por elegir La Laguna como centro base y animó a la ciudadanía a vivir este día “mágico y lleno de ilusión con prudencia y responsabilidad”.

Tras la entrega de la llave de la ciudad, Melchor, Gaspar y Baltasar han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde para asegurarse de que todo va según lo previsto para poder realizar, a partir de las 16:00 horas, las diferentes rutas por el municipio. Luis Yeray Gutiérrez confirmó que el Ayuntamiento ya tiene todo preparado para que puedan llevar a cabo los itinerarios y les transmitió que “siempre podrán contar con la colaboración plena de esta Corporación para ayudarles a cumplir con el compromiso que adquirieron desde hace siglos con los niños y niñas de todo el mundo”.

Ante las dificultades derivadas de la pandemia, el regidor local indicó que desde el Consistorio y las cortes reales se llegó al acuerdo de “suspender, un año más, la tradicional cabalgata por el Casco Histórico y celebrar estas visitas descentralizadas, desde Taco hasta Punta del Hidalgo, para que Sus Majestades puedan saludar a los pequeños con las máximas garantías de seguridad, con el fin de evitar aglomeraciones y desplazamientos innecesarios al centro. Esa es nuestra prioridad; que se mantenga la magia de este día tan especial, pero sin que esto suponga un riesgo para la salud y el bienestar”, concluyó.

Los Magos de Oriente han llegado a La Laguna con un mensaje “de ilusión y de ánimo porque, aunque esta situación (haciendo referencia a la crisis sanitaria) no va a durar toda la vida, el tiempo que dure tenemos que tener precaución y cuidarnos los unos a los otros”, manifestó el rey Melchor, que actuó como portavoz en el acto de entrega de la llave.

Durante el encuentro, agradeció a las laguneras y laguneros su “buena acogida” durante estos días previos, en los que han estado en el “oasis” del parque de La Constitución para supervisar los últimos preparativos de este 5 de enero y en los que han aprovechado para ir a comer “de incógnito” a algunos de los restaurantes de la ciudad.

Para esa edición, especificó que lograrán estar “un poco más próximos” a las niñas y niños del municipio gracias a los itinerarios diseñados por los seis distritos. “Queremos que nos vean y, por ello, durante los recorridos no llevaremos mascarillas”, afirmó Melchor, para posteriormente hacer un llamamiento a la responsabilidad, para que la ciudadanía “guarde la distancia de seguridad y se proteja” para ver pasar a las comitivas.

Visitas

Melchor, Gaspar y Baltasar, acompañados por sus pajes y personajes infantiles, realizarán las seis rutas en coche a lo largo de esta tarde. Cuatro de ellas comenzarán a las 16:00 horas: la de Taco (que transcurrirá por 66 zonas en este ámbito), Guamasa (58), La Cuesta (83) y el Casco y alrededores (con 83). Las dos restantes -la Comarca Nordeste (58) y el ámbito de Las Mercedes (34)- arrancarán a las 16:30.

Las personas interesadas pueden consultar las calles exactas por las que pasarán a través de las redes sociales del Ayuntamiento y la Concejalía de Fiestas, así como en la cartelería que ha sido colocada por los distintos núcleos del municipio.